

Universidad de  
Puerto Rico

Recinto de  
Río Piedras

15 de enero de 2026

Saludos a la comunidad de la Facultad de Comunicación e Información (FaCI):

Les doy la bienvenida al inicio del segundo semestre del año académico 2025–2026. Comenzamos este periodo con una agenda intensa, múltiples actividades académicas y administrativas y avances importantes que fortalecen la operación y el crecimiento de nuestra Facultad.



Durante las primeras semanas de clase continuaremos con el proceso de mudanza y montaje de las distintas áreas, por lo que podrían surgir interrupciones operativas y cambios de salones. Les exhorto a mantenerse atentos a sus correos electrónicos institucionales, ya que por esa vía se informará oportunamente sobre los ajustes que sean necesarios.

Uno de los ascensores continúa fuera de servicio y, debido a la ampliación de los espacios asignados a la FaCI, el flujo de personas en el edificio se ha incrementado. Ante esta situación, se recomienda llegar con antelación a las clases y actividades y, de ser posible, utilizar las escaleras de emergencia, que estarán habilitadas para acceder a los pisos 4, 5 y 6. Como medida para facilitar el ofrecimiento académico y las actividades de la Facultad, la Torre Norte estará abierta de 6:00 a.m. a 9:00 p.m., en coherencia con los horarios de clases y actividades de la FaCI.

Comenzamos un semestre de suma importancia para la Facultad. Además de las múltiples actividades programadas, nos preparamos para la visita de evaluación del Accrediting Council on Education in Journalism and Mass Communications (ACEJMC), que se llevará a cabo del 31 de enero al 5 de febrero de 2026. Ha llegado el momento de dar el resto. La reacreditación es un esfuerzo colectivo que requiere el compromiso activo de profesores, empleados y estudiantes.

Como parte del proceso de preparación, tendremos una reunión informativa el viernes, 16 de enero a las 11:00 a.m. La reunión será híbrida; la modalidad presencial será en Plaza Universitaria, Torre Central, salón 3073, y la modalidad virtual se llevará a cabo a través de Microsoft Teams con la siguiente información de acceso: Meeting ID: 299 167 420 128 55 y Passcode: Si94Hy2Q. En esta reunión se ofrecerá información general sobre la visita, el informe de autoestudio y las expectativas del proceso. Les exhorto, además, a participar en las reuniones de preparación que se convocarán.

Durante la visita de acreditación, el comité evaluador sostendrá reuniones con los estudiantes. Si alguno de ustedes es notificado de que ha sido seleccionado para participar, le solicitamos que confirme su disponibilidad y participe. En caso de no poder hacerlo, es indispensable que lo informen con prontitud para identificar a otra persona.

[facultad.comunicacioneinformacion@upr.edu](mailto:facultad.comunicacioneinformacion@upr.edu)

10 Ave. Universidad  
Ste. 1001,  
San Juan, PR  
00925-2530

Teléfono  
787-763-6775  
787-764-0000  
Ext. 85301, 85315

<https://faci.uprr.edu>

Iniciamos el semestre con cambios positivos y largamente esperados en nuestra infraestructura. Los pisos 5 y 6 ya forman parte activa de la FaCI, lo que nos permite expandir nuestras actividades académicas y extracurriculares, así como fortalecer los servicios estudiantiles. Continuamos utilizando los salones del tercer piso, incluyendo un espacio que se habilitará como salón de podcast para cursos y para el uso de la comunidad del Recinto de Río Piedras interesada en este tipo de tecnología. El cuarto piso se destina a oficinas y salones de clase.

En el quinto piso se ubican el Decanato de la FaCI, las oficinas administrativas, organizaciones estudiantiles y proyectos estratégicos como Acompañamiento Académico y Profesional, 801 FaCI y ViVa Lab, además de un área destinada a la distracción y relajación de los estudiantes. El sexto piso concentra los salones de clase, incluida la ampliación de facilidades que nos permite contar ahora con dos salones con capacidad para 60 estudiantes.

Los animo a afrontar este semestre con sentido de pertenencia, responsabilidad y entusiasmo. Cada participación es valiosa, cada voz aporta y cada gesto de colaboración fortalece a la FaCI. Este momento es crucial para nuestra Facultad y una oportunidad para demostrar, con hechos, nuestro compromiso colectivo con la excelencia académica, el servicio y la mejora continua. Confío en ustedes porque juntos lograremos el éxito.

Atentamente,



Julia Vélez González  
Decana  
Facultad de Comunicación e Información  
Universidad de Puerto Rico, Recinto de Río Piedras